
Compte-Rendu de la réunion Conseil d’Administration  
SMUC Badminton - 27/07/2023 

 

 

Présents : Benjamin SNACEL, Lionel DURNAIAN, Charlotte BRES, Maxime HOYER, Fabienne MOREL, 

Yann ARTERO et Antoine VALANCE.  

Absents excusés : Léa SYLVI, Sylvain FREQUELIN, Nathan CONDOMINES 

L’ordre du jour comprenait 5 grandes parties :  

1) Informations générales  

2) Présentation saison 2023/2024 

3) Point sur les commissions 

4) Emploi Entraîneur 35h 

 

Début de la réunion à 19h45 : 

Benjamin explique ces réunions CA seront programmées tous les deux mois environ pour faire des 

points d’avancement dans la saison. 

1) Informations générales : 

 

➔ Le Bureau (Benjamin, Yann et Antoine) propose une licence à 90€ pour les officiels techniques 

(JA/Arbitres évoluant sur un minimum de 2 rencontres) & encadrants - non cumulable avec 

d’autres choses. Le CA approuve à l’unanimité. 

➔ Le Bureau annonce la commande de poteaux pour le Collège Germaine Tillon et le Collège 

Sylvain Menu. La facture s’élève à 6170€. Le Collège Germaine Tillion et le Collège Sylvain 

Menu auront donc des poteaux aux normes et neufs. Les collégiens pourront également s’en 

servir. Le but étant de remercier les collèges pour la mise à disposition des gymnases depuis 

des années (même si nous payons 550€/saison pour Sylvain Menu et 100€/saison pour 

Germaine Tillion). 

➔ Point budget 2022/2023 : le bureau a fait une réunion budget la semaine dernière. Le budget 

2022/2023 est plus serré que prévu. Nous devrons finir à l’équilibre, mais nous sommes moins 

sereins sur la fin de l’année. 

➔ Sur le budget 2024/2025, des choix devront être faits l’an prochain si on reste sur ce budget-

là avec en parallèle une diminution des subventions (suppression de celle de la Région 

notamment à partir de la saison 2023/2024). Pour ce faire, la commission sponsoring prend 

tout son sens et des sponsors doivent être trouvés obligatoirement si nous souhaitons garder 

les mêmes projets en place. 

➔ Un nouvel encadrant intègre l’équipe en la personne d’Alexis Argence qui sera l’entraîneur du 

lundi soir au Lycée Daumier. Alexis sera formé au MODEF et à l’AB1 avec le club. Il a déjà 

encadré des entraînements jeunes au Set Squash par le passé. Bienvenue à lui ! 

➔ Benjamin via ses relations a fait plusieurs demandes de créneaux supplémentaires afin 

d’élargir notre proposition de créneaux. Il attend les réponses.   

➔ Enfin, un ou deux adhérents se sont proposé de s’occuper du site internet afin de l’adapter et 

de le refondre. A voir avec eux, si cela serait possible dans les prochaines semaines. 

 



2) Présentation saison 2023/2024 : 

 

➔ Il y a eu début juillet le lancement des inscriptions avec une priorité donnée aux licenciés 

actuels, l’objectif étant de leur garantir une place à la rentrée. A cette date, très peu de 

réinscriptions, une trentaine de licences. (Actualisation au 03/08/2023 : 60 inscriptions ont 

été reçues). 

➔ Quelques questions ont été posées concernant l’arrivée d’Ophélia Casier et d’Alexandre 

Françoise. Ces arrivées rentrent dans le projet du club qui est de faire monter notre équipe en 

Nationale 2 prochainement. L’objectif est également de mettre en avant le club et nous 

permettre également de trouver des sponsors. Nous ferons un point en fin de saison pour voir 

les résultats de ces investissements sur le plan sportif. Nous souhaitons la bienvenue à 

l’ensemble des joueurs/joueuses muté(e)s au sein de notre club ! 

 

3) Emploi 35h Théo Vaur : 

Comme déjà expliqué, Théo Vaur est rentré en formation DEJEPS Badminton depuis fin juin 2023 en 

contrat d’apprentissage avec la Ligue SUD-PACA et le SMUC Badminton. 

Pour la saison 2023/2024, Théo interviendra pour environ 360h la saison prochaine au club avant 

d’arriver en CDI 35h pour la saison 2024/2025, ci-dessous les heures prévues pour cette saison : 

- Aide encadrement - Mardi soir de 18h00 à 21h30 

- Aide encadrement - Mercredi soir de 18h00 à 21h30 

- Aide encadrement - Jeudi soir de 18h00 à 22h00 

- Week-ends de compétition jeunes (2 journées en GPJ en début de saison (premier prévu le 

dimanche 15 octobre 2023, deuxième date en attente), 1 week-end de TRJ (en début de 

saison, date à venir) soit 40h environ. 

- Stage de fin d'année à prévoir fin juin 2024 : 7h 

- Création dossier d'intégration des licenciés : environ 20h/année 

Attention, Théo sera 1 semaine sur 3 à Voiron pour sa formation en présentiel, il sera remplacé par un 

autre encadrant sur ces moments-là. 

➔ Présentation d’un projet de fiche de poste de Théo pour ses missions sur 2024/2025.  

Le poste s’articule autour plusieurs missions principales : 

➢ Encadrement : Public Jeune / Public Adultes / Public Scolaires (Périscolaire et UNSS) 

➢ Développement / Participation à la mise en place du projet club 

➢ Administratif 

➢ Mise à disposition Comité 13/SUD-PACA/FFBaD 

L’ensemble de ces missions peuvent être soumises à évolution en fonction des différents objectifs 

fixés par le Conseil d’Administration en début de chaque saison. 

Cette fiche de poste sera encore travaillée prochainement en CA et Bureau pour présentation à Théo 

en dernier trimestre 2023. 

 

 

 



4) Point sur les commissions :   

 

• Inscriptions tournois (Lionel - Charlotte) : 

Procédure à finaliser avec la mise en place d’un tableau régulièrement mis à jour pour les tournois 

avec dates d’envoi.  

Une rubrique sera dédiée sur le site internet du club.  

• Tournois (Maxime) : 

Bon avancement avec les tournois lancés sur 2024. Dates déjà bloquées et dossiers validés. 

Chèque de caution Plumes 2024 non reçu par la fédération et paiement non reçu. Chèque déposé le 

04 juillet et payé le 13 juillet.  

• Evènementielle ou Convivialité (Benjamin avec le travail fait de Léa) : 

Proposition de la rebaptiser en « Commission Convivialité ». Le CA approuve. 

Proposition d’évènements : 

• Bad en famille : une soirée de compétition amicale où chacun peut ramener un membre de sa 

famille (père/mère/conjoint/frère/sœur…) avec petit cadeau à la clé pour les gagnants + 

apéro. Compétition en équipes mélangés pour créer du dynamisme et attirer de potentiels 

nouveaux licenciés 

• Blackminton (déjà prévu) pour halloween - Proposition du 4 Novembre après la J3 des ICN à 

Croix Rouge 

• Bad’olympiades (plutôt pour les kids mais ouvert à tous) : séries d’activités/challenges sur le 

thème du bad (lancé de volants/visé de panier/course de ramassage de volants/…) par 

équipes 

• Soirée de Noël avec Secret Santa 

• Evènements extérieurs à définir : Bowling et Laser Game déjà fait mais ça marche toujours. (2 

dans l’année) - Accrobranche ? Quizz room ? (https://www.quiz-room.com/) Karting ? 

• Soirée Tombola. Demande de l’organisation car démarchage pour obtenir des dotations puis 

vente de tickets mais intérêt financier si on arrive à rentrer un peu d’argent pour la 

commission. (À prévoir vers la fin d’année plutôt mai/juin 2024) 

• Ramène ton copain (déjà fait en 2022-2023) 

Total 8 propositions (dont 2 en extérieurs avec participation des licenciés). Soit 1 évènement toutes 

les 6 semaines environ sur 10 mois. 

Rétro planning à préparer dès maintenant/septembre pour permettre une bonne organisation : choix 

des dates, des gymnases, … 

Nécessité de « recruter » des aides à l’organisation (mailing pour les devis évènements extérieurs, 

courses et organisation avant l’évent, …) 

• Interclubs (Antoine et Fabienne) : 

L’objectif principal du club en 2023/2024 sera la montée en Nationale 2.  

Une montée de la Pré-Nationale est également un objectif avec également une montée de la 

Départementale 1.  



Les objectifs étant fixés, cela engendre une structuration plus robuste avec des Officiels techniques à 

former absolument dès cette année.  

Communication à faire dès maintenant sur ça – les formations ont été budgétés sur le budget 

2023/2024.  

A ce jour, il faudrait que nous formions un Juge-Arbitre supplémentaire et un Arbitre. Si des 

licencié(e)s sont intéressé(e)s, dites-le-nous rapidement ! Nous formons gratuitement tout le 

monde : adultes ou jeunes. Certains jeunes sont déjà des jeunes arbitres UNSS, n’hésitez pas ! 

• Communication (Charlotte) : 

Une réflexion est menée sur que mettons nous sur le site pour ne pas le surcharger.  

Des nouvelles rubriques peuvent voir le jour.  

Livret d’accueil à diffuser dès la fin août pour intégrer les nouveaux licenciés. 

• Jeunes (Benjamin) : 

Groupe Messenger à créer rapidement et recrutement des bénévoles. 

 

Nous remercions l’ensemble des personnes présentes pour les échanges constructifs.  

Fin de réunion à 21h45. 

 
Antoine VALANCE 

Secrétaire du SMUC Badminton pour le Conseil d’Administration 


